



ADVENTURES IN LANGUAGE



FRENCH ACTIVITY

Present Tense

FRENCH ACTIVITY

Present Tense



Ready to challenge yourself? Here are some exercises which will help you revise and reinforce your knowledge of the French present tense. *Bonne chance !*

1 Warm up: pick the right form of the verbs for each text.

Conversation 1:

Tu **peuts - peus - peux** me prendre un ticket, je **vas - va - vais** être en retard !

Pas de problème. J'en **prends- prents - prend** un pour Sophie ?

Quoi ?! Elle **viend - vient - viens** ce soir ?! Elle ne **sors - sort - sord** pas avec Nico ?

Non ! Leur sortie, c'est demain ! Alors, j'en **achette - achète - achete** un pour toi et un pour elle.

Conversation 2:

Je ne **comprends - comprends - comprends** rien au film ! Pourquoi le copain de Jane **pert - perd - pers** son travail ?

Mais tu ne **suis - suits - suivis** pas l'histoire ! Il **part - pard - pars** parce qu'il **veud - veut - veux** la rejoindre en Californie !

Aaaaah ! C'est pour ça qu'il **vent - vend - vens** son appart et sa voiture ! Mais alors, elle ne **saît - sait - sais** pas qu'il **vait - vas - va** la rejoindre ?!

A little help

en retard	late
sortie	outing
suivre	to follow
l'histoire	the story
rejoindre	to join
vendre	to sell

2

LANGUAGE IS
AN ADVENTURE

mangolanguages.com



FRENCH ACTIVITY

Present Tense



2 Describe your new colleague to your French friend. Use the verbs in the word bank and make sentences using the present tense. For an extra challenge, don't look at the word bank!

Ma nouvelle collègue s'appelle Maria.



→ _____ Mexique.

se réveiller - parler - venir de - donner
faire du yoga - aller - prendre

A little help
plusieurs many
tôt early



→ _____ plusieurs langues pour le travail et ses voyages.



→ Le mercredi soir, _____ des cours de danse.



→ Elle _____ très tôt parce qu'elle _____ avant le travail.



→ Elle _____ le métro pour aller au travail et le vendredi, elle y _____ à pied.

FRENCH ACTIVITY

Present Tense



3 You are staying at a B&B in Dordogne. The host does not speak English and one of the guests does not speak French. Help them by being an interpreter! Can you conjugate the verbs in the present tense?!
For an extra challenge, skip level 1 and go to level 2!



Level 1

Host: A quelle heure voulez-vous prendre le petit déjeuner ?

Guest: Sorry, I don't understand.

You: She wants to know at what time you'd like your breakfast.

Guest: Oh thanks! I need to have breakfast at 8am because my bus leaves at 9:30am.

You: Il _____ (avoir besoin) de prendre le petit-déjeuner à 8h parce que son bus _____ (partir) à 9h30.

Host: Aucun problème. Vous _____ (prendre) du thé ou du café ?

You: Will you have tea or coffee?

Guest: Can I have orange juice actually?

You: Est-ce qu'il _____ (pouvoir) avoir du jus d'orange ?

Host: Bien sûr !

Guest: Can you ask if I can use the phone?

You: Est-ce qu'il _____ (pouvoir) utiliser le téléphone ?

Host: Il _____ (vouloir) appeler où ? Pas à l'étranger j'espère !

You: Where do you want to call? I think you can't phone abroad...

Guest: I have to call a hotel in Toulouse ; I don't know if they accept dogs.

You: Il _____ (devoir) appeler un hôtel à Toulouse ;
il ne _____ (savoir) pas s'ils
_____ (accepter) les chiens.

FRENCH ACTIVITY

Present Tense



3 Level 2

Host: *A quelle heure voulez-vous prendre le petit déjeuner ?*

Guest: *Sorry, I don't understand.*

You: *She wants to know at what time you'd like your breakfast.*

Guest: *Oh thanks! I need to have breakfast at 8am because my bus leaves at 9:30am.*

You: _____

Host: *Aucun problème. Vous _____ (prendre) du thé ou du café ?*

You: *Will you have tea or coffee?*

Guest: *Can I have orange juice actually?*

You: _____

Host: *Bien sûr !*

Guest: *Can you ask if I can use the phone?*

You: _____ ?

Host: *Il _____ (vouloir) appeler où ? Pas à l'étranger j'espère !*

You: *Where do you want to call? I don't think she'll let you phone abroad...*

Guest: *I have to call a hotel in Toulouse ; I don't know if they accept dogs.*

You: _____

FRENCH ACTIVITY

Present Tense



4 Typically French! Read the stats and explain what French people do. You can either use "on" or "les Français." Use both for further practice!

8h33 → heures passées à **dormir**
En France, on **dort** 8h33 en moyenne.

OR

Les Français **dorment** 8h33 en moyenne.

1. 87% → **attendre** les soldes pour acheter des vêtements
2. 2h22 → heures **passées** à manger par jour
4. 543 kg → **production** de déchets par personne et par an
5. 8 ans → **garder** leur voiture
6. 84,5 kg → viande **consommée** par habitant.



A little help

<i>soldes</i>	sales
<i>déchets</i>	trash

5 What's the French for...? Translate these English sentences into French. Don't look at the little word bank to challenge yourself!

- a. I'm reading. → _____
- b. They have worked together for a year. → _____
- c. She's not leaving. → _____
- d. I'm freezing! → _____
- e. We have been waiting for 45 minutes! → _____

A little help

<i>ensemble</i>	together
<i>se geler</i>	to freeze (for a person)

FRENCH ACTIVITY

Present Tense



1 Texts

1. Text 1: Tu **peux**
Text 2: J'en **prends**
Text 3: Elle **vient** / Elle **sort**
Text 4: j'en **achète**
2. Text 1: Je ne **comprends** pas / le copain de Jane (=il) **perd**
Text 2: tu ne **suis** pas (<suivre) / il **part** / il **veut**
Text 3: il **vend** / elle ne **sait** pas / il **va**

2 B&B in Dordogne

Il **a besoin** de prendre le petit-déjeuner à 8h parce que son bus **part** à 9h30.
Vous **prenez** du thé ou du café ?
Est-ce qu'il **peut** avoir du jus d'orange ?
Est-ce qu'il **peut** utiliser le téléphone ?
Il **doit** appeler un hôtel à Toulouse ; il ne **sait** pas s'ils **acceptent** les chiens.

3 Maria, the new colleague

Elle **vient** du Mexique.
Elle **parle** plusieurs langues.
Le mercredi soir, elle **donne** des cours de danse.
Elle **se réveille** très tôt parce qu'elle **fait** du yoga avant le travail.
Elle **prend** le métro pour aller au travail et le vendredi, elle y **va** à pied.

FRENCH ACTIVITY

Present Tense



4 Typically French

1. En France, on **attend** les soldes pour acheter des vêtements.
Les Français **attendent** les soldes pour acheter des vêtements.
2. En France, on **pass**e 2h22 à manger par jour.
Les Français **passent** 2h22 à manger par jour.
3. En France, on **produit** 543 kg de déchets par personne et par an.
Les Français **produisent** 543 kg de déchets par personne et par an.
4. En France, on **garde** sa voiture pendant 8 ans.
Les Français **gardent** leur voiture pendant 8 ans.
5. En France, on **consomme** 84,5 kg de viande par personne et par an.
Les Français **consomment** 84,5 kg de viande par personne et par an.

5 What's the French for...

- a. I'm reading. → Je **lis**. OR Je **suis en train de lire**.
- b. They have worked together for a year. → Ils **travaillent** ensemble depuis un an.
- c. She's not leaving. → Elle ne **part** pas. OR Elle n'**est pas en train de partir**.
- d. I'm freezing! → Je **me gèle** ! OR Je **suis en train de me geler** !
- e. We have been waiting for 45 minutes! → On **attend** = Nous **attendons** depuis trois quarts d'heure !

